

Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter - Cognac 1989 e. V.

Jahresbericht 2015

- Kontakte weiter aktiv und freundschaftlich
- Schlechte wirtschaftliche und politische Lage in Frankreich; dt-frz. Motor stockt
- Terroranschläge; Vorstand hat Partnern in Cognac mitgefühl und Solidarität ausgedrückt
- Neue Region im Südwesten: Aquitaine-Limousin-Poitou-Charente
- Cognac hat jetzt 9 Partnerstädte
- Im Juni 2015 Partnerschaftsreise nach Cognac, sehr erfolgreich, mehr Teilnehmer gingen in Familien, ein Drittel der Teilnehmer fuhr zum ersten Mal mit
- Bouletreffen am 14. Juli an neuem Ort in Niederdollendorf fand Anklang, soll 2016 wieder dort stattfinden
- Jahresrückblick im November 15 war gut besuchte unterhaltsame Veranstaltung
- Schüleraustausch läuft weiterhin gut